



Smartphones und andere digitale Medien an der Schule

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

der Umgang mit Smartphones verlangt Verantwortungsbewusstsein. Immer wieder werden Persönlichkeitsrechte missachtet und sogar Straftaten begangen. Auch das Lernen und die Konzentration leiden unter einem falschen und übermäßigen Gebrauch von Smartphones. Deshalb übernehmen wir Verantwortung. Das erklären wir mit unserer Unterschrift.

Ab Betreten des Schulgeländes gilt:

- Die Geräte sind ausgeschaltet (nicht lautlos oder im Flugmodus).

Ab Betreten des Unterrichtsraumes gilt:

- Handys werden während der Schulzeit nicht am Körper getragen.
- Die Geräte (auch Smartwatches oder Tablets etc.) werden der Lehrkraft übergeben, die in der ersten Stunde unterrichtet. Die Geräte werden sicher eingesperrt und am Ende der letzten Schulstunde wieder ausgegeben.

Folgen bei Nichtbeachtung:

- Das Gerät wird abgenommen. Die Schülerin oder der Schüler erhält ggf. einen Verweis.
- Die Erziehungsberechtigten holen das Handy persönlich im Sekretariat ab.
- Verstöße gegen die Persönlichkeitsrechte der Lehrkräfte sowie der Schülerinnen und Schüler (Fotografieren, Filmen, Hochladen ins Internet) zeigen wir polizeilich an.

Wir bestätigen mit unserer Unterschrift, dass wir uns an genau an diese Regeln halten werden. Wir melden Missbrauch und Straftaten.

Alle Lehrkräfte der Schule appellieren zudem an die Eltern, auch zuhause einen klugen Umgang mit Smartphones zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Kollegium und Schulleitung der GS und MS Augsburg-Firnhaberau

Schulregeln zum Umgang mit Smartphones und anderen digitalen Medien

Augsburg, den _____

- **Ich kenne die Regeln und halte mich an die Vereinbarungen.
Ich helfe anderen dabei und lasse keine verbotenen Aktionen zu.**

Unterschrift der Schülerin/des Schülers: _____

- **Ich kenne die Regeln und unterstütze mein Kind bei der Einhaltung.**

Unterschrift des/der Erziehungsberechtigte/n: _____